
 

 

 

 

 

前橋市立富士見中学校出身 Aさん 

私が思う前橋西高校の良いところは２つあります。 

１つ目は、学習面です。数学と英語が少人数制で、先生は生徒のことをよく見てくれているので躓いている人がいたらわかりや

すく教えてくれます。そのため授業内容をすぐに理解することができます。放課後もいつでも教えてくれます。授業以外に朝課

外や土曜課外、朝と放課後に学習室の開放など、勉強しようとする生徒へのサポートが充実しています。そして、前西には群馬

県の公立高校で唯一国際科があります。他国の文化や言語を学べる貴重なコースだと思います。他にも文系理系があり、先生方

が相談に乗ってくれるので満足いく選択ができると思います。２つ目は、学校生活です。私は比較的遠くから通学しています。

最初は慣れない道で大変でしたが、様々な景色を見ながら通学することが好きです。入学当初は同じ中学校出身の方が少なく

心配と不安でいっぱいでした。しかし、すぐに友だちができ仲良くなれました。前西の生徒はみんな優しくて、フレンドリーな

生徒ばかりです。そのため、学校生活もとっても楽しいです。楽しい行事もあるので、たくさん楽しい思い出ができると思いま

す。 最後に、受験勉強は大変だと思いますが、今の中学校生活を楽しんでください！皆さんの入学を心待ちにしています。 

 

渋川市立赤城南中学校出身  Bさん 

私は前橋西高校に入学して毎日が楽しいです。入学前は高校生活に不安を感じていましたが学校全体の雰囲気がとても良く、

先輩も先生方も優しくて楽しい学校生活を送っています。一学期の体育祭ではみんなでアイデアを出し合ってクラス T シャツ

を作りました。当日は全員が楽しめるような競技が多く、クラスの仲が深まり良い思い出になりました。 

 また学習面では、グループ学習が多かったり、先生が分かりやすく楽しい授業をしてくれます。特に数学と英語は少人数制な

ので自分のペースで学習できます。毎週水曜日には総合的な探究の時間があり将来につながる良い機会となります。 

 高校に進学すると環境が変わるので不安を持っている人はたくさんいると思います。残り少ない中学校生活を楽しみ、中学

での経験や頑張ったことを自信につなげてください。きっと良い友達に出会えて楽しい高校生活を送れるはずです。一緒に最

高の高校生活にしましょう！ 

 

前橋市立元総社中学校出身 Cさん 

皆さんは高校に入学するにあたって「授業についていけるのか？」「クラスメイトと仲良くなれるのか？」など不安に思うこ

とが数多くあると思います。実際に私もそのような不安を抱えていました。しかし、そのような不安を抱く必要はありません。

なぜなら前橋西高校はその不安を払拭するような行事や学習環境、同級生、先輩、そしてユーモアあふれる先生方がいるからで

す。数学と英語の授業は少人数制で行われ、分からない問題があったときは先生が丁寧に教えてくれるのでより授業の理解度

が上がります。また、グループ学習などの時間が多くあるため自分の考えを簡単に共有できる環境で授業を受けることができ

ます。私は希望する進路がまだ定まっていませんが、後になって困らないようにどの科目も全力で取り組むようにしています。

前西は明るくて元気な生徒がたくさんいてとても良い雰囲気の学校です。ぜひ前橋西高校に入学して充実した学校生活を私達

と一緒に送りましょう！ 

 

榛東村立榛東中学校出身 Dさん 

私は前橋西高校に入学してから、勉強と部活動の両方に力を入れています。中学生のときは勉強にそこまで力を入れていな

かったのですが、高校に入ってからはその反省を活かし、しっかりと勉強に取り組んでいます。また、部活動は学校生活で大変

だと感じることもありますが、それ以上に楽しく、充実感があります。仲間と一緒に目標に向かって頑張ることが、私にとって

一番の楽しみです。勉強も部活動も頑張りたいけど、両立できるか不安に感じているかもしれません。しかし、前橋西高校に

は、土曜課外や早朝授業、少人数制の授業など、サポート体制が整っているので安心してください。先生方も丁寧にわかりやす

く教えてくれるので、充実感した高校生活を送れると思います。みなさんも新たな挑戦を行い、前橋西高校での生活を楽しみま

しょう。 

 

高崎市立群馬中央中学校出身 Jさん 
私が前橋西高校に入学して頑張っていることは勉強です。中学よりも難しいところもありますが、先生方は質問するといつ

でも答えてくれてしっかりサポートしてくれます。生徒一人ひとりを見てくれていてわからなかったときはより分かりやすく

説明してくれます。そしてどの授業でも積極的に動画やスライドなどを使っており、よりスムーズにわかりやすく学習が行え

ます。2年生からは文系、理系、国際科を選択してその文理に合わせたカリキュラムでの授業が始まります。将来の進路が明確

でなくても先生方はどんな授業をするのかをしっかり教えてくれるので余裕をもってコース選択できます。授業外でもとても

親しみやすい先生ばかりなのでぜひ前西に入学してください! 



 

高崎市立群馬南中学校出身 Eさん 

私が前橋西高校に入学して良かったと思うところは、主に２つあります。１つ目は、学習環境が整っているところです。数学

は習熟度別授業であるため、それぞれにあった授業のスピードで学ぶことができ、授業についていけないという心配はないと

感じました。また、土曜課外や早朝課外が実施されていたり、生徒の学力向上に向けた取り組みが行われています。２つ目は、

文化祭や体育祭などの行事がたくさんあるところです。クラスの絆が深まり、より学校生活が楽しくなるきっかけにもなると

思います。今年は体育祭を経験しましたが、来年は文化祭や修学旅行があり、楽しみが増えると思います。 

前橋西高校に入学すると、この他にも生徒の進路や学校生活に寄り添ってくれる良い先生方やともに楽しく学校生活を過ご

してくれる良い友達に出会えることができます。みなさんも良かったら前橋西高校にぜひ入学してみてください！ 

 

吉岡町立吉岡中学校出身 Fさん 

私が前橋西高校に入学して頑張っていることは、勉強と部活動の両立です。勉強面では、英語と数学が少人数制で行われた

り、土曜課外や早朝課外が定期的に行われたりするため、学力向上が望めます。そして、気軽に先生に質問できるので苦手教科

も克服することができると思います。部活動面では、高校で新しく始められる部活動や週１回で活動できる部活動もあります。

私は部活動に入ることをおすすめします。なぜなら。他のクラスの友達や先輩方とも交流を深めることができたからです。先輩

方や先生は、優しく接してくれるので毎日楽しく部活動に参加することができています。 

 また、アルバイトもすることが可能なので、自分に合う進路を見つけたり、コミュニケーションスキルの向上にも繋がった

りすると思います。新しいことにも挑戦し充実した高校生活を私達と一緒に送りましょう！ 

 

前橋市立第六中学校出身 Gさん 

皆さんは〝高校〟に対してなにか不安に感じている事はありますか。実際、私も「高校でやっていけるか」「授業についてい

けるのか」などの不安を抱えていました。しかし、今では信頼できる友人もでき、相談に親身になって下さる先生方のお陰で、

充実した高校生活を送れています。また、勉強面についても、前橋西高校では、躓きやすい数学や英語の授業は少人数制で行わ

れており、先生に気軽に質問しやすい環境があるため、より深い内容理解ができます。加えて、早朝課外や土曜課外、朝夕での

自習室の開放など、勉強する意欲のある生徒への手厚いサポートも行われています。 

 2年生では、文系、理系、国際科にわかれ、専門的な内容を学ぶことが可能です。特に、前橋西高校では群馬県の公立高校で

唯一、国際科が設けられていることが特色の1つといえます。進路実現のため、効率よく集中して勉強に取り組めるでしょう。 

 前西は優しく、明るい人ばかりなため、新たな友人と沢山の楽しい思い出を紡いでいくことができると思います。アルバイト

も可能なので、他校ではできない経験ができるでしょう。皆さんの入学を心待ちにしています。 

 

高崎市立箕郷中学校出身 Hさん 

 前橋西高校の良いところは、先生方がとても優しいところです。入学する前は、授業の進む速さについていけなくなってしま

うのではないかと想像していました。しかし、先生が親身に話を聞いてくれたり、分からないところがあったら丁寧に教えてく

れるのでその不安が解消されました。また、一年生から仕事や学問の適性診断を考えるなど、進路を考える機会があります。私

は、「医療系の職業に就きたい」というおおよその目標で入学しましたが、適性診断を行ったおかげで興味のある職業をみつけ

ることができました。理系か文系かの適性を診断で知ることができたため、普通科理系に進みたいと考えています。将来の夢が

まだ決まってない、文理選択が心配と思っている人でも安心です！ 

 前西は勉強を頑張りたい人、高校生活を楽しみたい人、みんなにおすすめです！前西で待ってます！！ 

 

渋川市立北橘中学校出身 Iさん 

 私が前橋西高校に入学して良かったと思うところは、勉強と自分の趣味の時間のバランスがとれるところと、学校生活が充

実しているところです。 

まず、勉強と趣味の時間のバランスについてですが、前橋西高校は日々計画的に過ごすことで自主的に勉強しながら趣味を楽

しむ時間がつくれます。そのため自分のモチベーションアップにも繋がります。 

次に、学校生活についてですが、学校内の雰囲気が良く、友達とお弁当を食べたり休み時間を過ごすことがとても楽しいです。

授業も数学や英語は少人数制で行っているので、わからないところがあったら聞きにいきやすいので積極的に学べます。 

最後に、高校生活に不安を抱いている人もいるかもしれませんが、すごく楽しい高校生活になると思うので、安心して入学して

ください。皆さんの入学を心からお待ちしています。 

 


